

GENERACIÓN DE EMPLEO Y OPORTUNIDADES JÓVENES GANADORES DE HONDURAS STARTUP RECIBEN FINANCIAMIENTO PARA SUS PROYECTOS

- Los galardonados son Robotedh, Rudybot y Aurem, empresas de tecnología creadas por hondureños emprendedores.
- “Estos proyectos que se van a convertir en importantes fuentes generadoras de empleo”, dice el presidente Hernández.

Tegucigalpa, 22 de febrero. Tres empresas de jóvenes emprendedores recibieron hoy dos millones de lempiras, en total, como financiamiento para sus iniciativas en el área de la tecnología al haber ganado los primeros lugares de la segunda edición de los premios StartUp, que se enmarcan en la Fuerza de Tarea de Generación de Empleo y Oportunidades.





Asimismo, se entregó capital semilla, por distintos montos, a los 217 participantes del concurso con el fin de desarrollar y potenciar las habilidades de los jóvenes de toda Honduras y ponerlas a disposición de la población.



Los galardonados en la segunda edición de StartUp son: 1° lugar Robotedh (un millón de lempiras); 2° lugar, Rudybot (600,000), y el 3° lugar, Aurem (400,000), para contabilizar dos millones de lempiras.



El evento estuvo presidido por el presidente Juan Orlando Hernández; el director de Ciencia, Tecnología e Innovación, Ramón Espinoza, y el jurado calificador compuesto por Romero Rojas (emprendedor exitoso), John Torres, de la Universidad Tecnológica Centroamericana, y Claudia Barrientos, representante de la Organización de Estados Americanos.

Honduras StartUp es una iniciativa del Gobierno del presidente Hernández, a través del Instituto Hondureño de Ciencia, Tecnología y la Innovación (Ihcieti), que abre un espacio al emprendimiento tecnológico en el país e impulsa la generación masiva de empleos a toda escala.

Con Honduras StartUp, el Gobierno crea una plataforma que fortalece y contribuye al desarrollo integral de las capacidades productivas y emprendedoras de los hondureños, mediante la asesoría técnica y el financiamiento estratégico a iniciativas con un alto potencial de crecimiento, en las áreas de emprendimiento tecnológico como: Tecnologías de la Información (TICS), Automatización y Robótica; Soluciones de Software; Desarrollo de Aplicaciones Móviles y Videojuegos.

A los 217 participantes también se les entregaron laptop de última generación para continuar con sus estudios e investigaciones de proyectos de innovación y tecnología.

Los ganadores

Jorge Mejía, uno de los integrantes de la empresa Robotedh, que ganó el primer lugar, con un millón de lempiras, explicó que con su proyecto “le estamos apostando al modelo y diseño de kits robóticos de acuerdo a la edad de cada alumno para las escuelas públicas”.

Se elabora un software especial y luego se hacen las piezas con una impresión en 3D. Cada kit va con su manual de usuario y sus lecciones, todo de acuerdo el grado académico del alumno, detalló el ingeniero Carlos Borjas, también de Robotedh.

Este proyecto es para trabajarlo en grupo y aplicarlo en las áreas de física, matemáticas, ciencias, programación, dibujo y en los kits robóticos, indicó Borjas.

El proyecto se consolidará en Honduras, iniciando en San Pedro Sula, posteriormente a otras ciudades y luego será expandido en Centroamérica, informó.

Rubén Antúnez, es el gerente propietario de la empresa Rudybot, la que fue premiada con el segundo lugar (600,000 lempiras).

Rudybot consiste en una plataforma que utiliza inteligencia artificial y mensajería instantánea para brindar nuevas experiencias de interacción con el fin de mejorar la atención al cliente, ventas y mercadeo a través del chat.

“El capital otorgado con este premio lo tenemos destinado para adquirir los primeros 1,500 clientes en Latinoamérica a través de la apertura de esa plataforma”, señaló.

“A los jóvenes les digo que se la crean. Todo es posible, hay que creer en las ideas y buscar estos programas como StartUp que abren oportunidades para los emprendedores”, agregó Antúnez.

Alejandra Torres y Richard Merren con su empresa Aurem alcanzaron el tercer lugar (400,000 lempiras).

“Nos sentimos orgullosos por nuestro emprendimiento y este capital semilla que servirá para hacer crecer nuestro negocio”, subrayó Torres.

Aurem es un proyecto de realidad aumentada en la que cualquier persona en diferentes partes del mundo puede crear sus propias experiencias aplicadas al marketing a bajos costos con unos cuantos clics, explicó.

Apoyo a los soñadores y emprendimientos

El mandatario hondureño afirmó que “estamos abiertos a estos proyectos que se van a convertir en importantes fuentes generadoras de empleo; queremos crear financiamiento, e igual queremos fortalecer este esquema y queremos que ustedes nos digan qué más podemos hacer para seguir creciendo”

"Los innovadores para el país son importantes y ustedes son piezas claves para que nos permitan conocer lo que puede hacer de este programa, un proceso o esquema fuerte y con nuevas ideas y brillos para Honduras", agregó.

Hernández adelantó que en el antiguo local del centro penal de San Pedro Sula “queremos ver si es posible hacer un espacio para una escuela vocacional o un distrito del emprendimiento, que promueva estas actividades”.

"Se pretende crear un producto financiero para este sector productivo, Honduras StartUp, buscando que se pueda crear financiamiento para sectores que nos permiten seguir creciendo y ustedes son uno de esos sectores", dijo el gobernante.

Más incentivos para los jóvenes

El titular del Ejecutivo aportó que la industria turística ha sufrido una baja en los últimos meses, y es por ello que se quiere organizar preventas y eventos para Semana Santa y otras fechas importantes que se podrían presentar el resto del año.

"Queremos crear, con la reforma educativa que se ha iniciado, unos cuatro o cinco institutos tecnológicos" e "incluir por ejemplo la robótica en este esquema que llevamos en la reforma", señaló.

Para concluir, el gobernante dijo que las buenas prácticas de financiamiento de otros países se deben traer a Honduras "y si pueden mostrarlas estamos dispuestos a estudiarlas e igual, les invitamos para que analicen los rubros del Honduras 20/20 y por medio de esos sectores puedan abrirse oportunidades de empleo, de emprendimientos y más".